

Einbruch in Holzwickede: Wer hat Verdächtiges in der Stehfenstraße gesehen?



Ein grausames Verbrechen erschüttert Holzwickede! Am 21. Dezember 2024, zwischen 16:30 und 20:10 Uhr, sind unbekannte Täter in eine Erdgeschosswohnung eines Mehrfamilienhauses an der Stehfenstraße eingebrochen. Die Polizei berichtet von einem gewaltsamen Eindringen, bei dem die Räumlichkeiten durchwühlt wurden. Allerdings bleibt die Beute bisher im Dunkeln, und es gibt noch keine Informationen darüber, was den Tätern möglicherweise in die Hände gefallen ist.

Die Kreispolizeibehörde Unna ruft die Bevölkerung zur Mithilfe auf! Wer hat am Tag etwas Verdächtiges bemerkt? Jede Beobachtung könnte entscheidend sein! Die Polizei ist unter den Telefonnummern 02303 921 3120 oder 02303 9210 erreichbar. Damit die Tätersuche schnell Früchte trägt, ist die Mithilfe der

Bürger gefragt.

So geht die Polizei weiter vor

Die Ermittlungen laufen auf Hochtouren! Die Beamten stehen bereit, um jeder Spur nachzugehen. Bitte halten Sie die Augen offen und melden Sie verdächtige Aktivitäten umgehend!

Statistische Auswertung

Ort: Mitte, Deutschland

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: veganfreundlich.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)